

21.04.2022

## **Corona-Schulinformation vom 13.04.2022**

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

aus dem Bildungsministerium haben wir kürzlich die folgende **Corona-Schulinformation** erhalten:

### **Masken und Tests in der Schule**

Wie bereits mit der Corona-Schulinformation 2022 – 010 vom 31. März mitgeteilt, gibt es für Schulen seit dem 3. April 2022 keine coronabedingten Auflagen wie Masken- oder

Testpflicht mehr. Gleichwohl ist es auch weiterhin möglich, im Rahmen einer freiwilligen und persönlichen Entscheidung zum Selbst- und Fremdschutz eine Maske zu tragen.

Es besteht auch weiterhin die Möglichkeit, sich freiwillig zweimal wöchentlich im häuslichen Umfeld zu testen. Dies empfiehlt sich insbesondere dann, wenn ein Anlass besteht, etwa durch Risikokontakte oder Krankheitssymptome. Bitte beachten Sie weiterhin den Schnupfenplan.

Die Einhaltung grundsätzlicher Hygienemaßnahmen wie das regelmäßige Lüften und häufiges Händewaschen ist weiterhin wichtig. Den aktualisierten Hygieneleitfaden können Sie am gewohnten Ort einsehen: [Hygieneleitfaden für das Schuljahr 2021/22](#)

Wir weisen darauf hin, dass der Hygieneleitfaden weiterhin gilt und inzwischen auch für die Fächer Sport, Musik, Darstellendes Spiel und Gestalten an die aktuelle Rechtslage angepasst wurde.

Für freiwillige Tests im häuslichen Umfeld werden am Freitag, den 22.4.2022 in der 4. Stunde je 5 Corona-Selbsttests zur Verfügung gestellt und von den jeweiligen Fachlehrkräften an jede Schülerin und jeden Schüler verteilt. Diese Tests sollten gemäß Empfehlung des Ministeriums zweimal wöchentlich (z.B. Mo und Mi/Do) oder bei bestimmten Anlässen (Krankheitssymptome, Risikokontakte) vor dem Schulbesuch durchgeführt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Holger Buhk  
stellv. Schulleiter